

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Unsere Frauen spielen am Wochenende bereits am Samstagabend um 18:15 Uhr beim KSC Wehr-Öflingen. Der KSC ist erst zu dieser Saison in die Verbandsliga aufgestiegen und hat letzte Saison noch gegen unsere Zweite in der Landesliga gespielt. Sie sind aktuell mit 2:4 Punkten (1 Sieg, 2 Niederlagen) auf dem vorletzten Tabellenplatz (Platz 9). Unsere Erste konnte nach einem guten Auftaktspiel (7:1-Heimsieg gegen Waldkirch) nicht mehr an diese Leistung anknüpfen, auswärts in Rottweil verloren und zuhause nur ein Unentschieden gegen Önsbach. Dadurch liegen sie derzeit nur im Tabellenmittelfeld auf Platz 5. Die Motivation bei den Frauen ist daher aber auch sehr groß, da man nun auswärts in Wehr-Öflingen alles wieder gutmachen möchte.

Jessica: „Da wir die letzten beiden Spiele nicht gewinnen konnten, ist es wichtig gegen Wehr-Öflingen alles zu geben und zwei Punkte mit nach Hause zu nehmen.“ **Frauen 2 // Landesliga Südbaden**

Die einzige Sonntagspartie bestreiten die Frauen 2 an diesem Wochenende. Sie spielen um 12 Uhr am Sonntag beim ESV Freiburg. Die beiden Mannschaften sind derzeit Tabellennachbarn, unsere Frauen liegen mit 2 Niederlagen (0:4 Punkte) auf Platz 7 und die ESV-Frauen sind ebenfalls noch sieglos auf Platz 6 (0:4 Punkte). Beide Mannschaften haben bisher erst 2 Spiele absolviert und konnten hier insgesamt nur 3 Mannschaftspunkte erzielen. Für eine der Mannschaften wird es am Sonntag daher einen Befreiungsschlag geben und die ersten Punkte werden eingefahren. Wir hoffen natürlich, dass das unsere Mannschaft sein wird.

Helga: „Wir werden versuchen unser Bestes zu geben und freuen uns auf ein schönes Spiel.“

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd

Die Männer 1 spielen am Samstag um 14:30 Uhr zuhause in Hölzlebruck gegen den TSV Denkendorf. Der TSV ist ein noch unbeschriebenes Blatt für uns, da es noch nie ein Aufeinandertreffen zwischen den beiden Vereinen gab. Die Württemberger stehen mit 1 Sieg und 1 Unentschieden aktuell auf Platz 3 der 2. Bundesliga Süd, während unsere Männer mit 1 Sieg und 2 Niederlagen im unteren Tabellenfeld auf Platz 8 zu finden sind. Die Partie verspricht dennoch spannend zu werden, da unsere Männer den Heimvorteil nutzen möchten, um den 2. Sieg der Saison einzufahren.

Andi: „Nach unserem schwachen Auftritt letzte Woche und dem damit verbundenen Aus in der zweiten Pokalrunde, gilt es nun mit neuem Schwung in das bevorstehende Heimspiel gegen die starken Gäste aus Denkendorf zu gehen. Dies ist das erste Aufeinandertreffen beider Mannschaften. Wir sind gespannt wie gut sich die Gäste auf unsere Heimbahnen einstellen können.“

Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Mit 3 Niederlagen in 3 Spielen stehen unsere Männer 2 punktlos am Tabellenende der Bezirksliga auf Platz 10. Am Samstag ab 18 Uhr absolvieren sie nun ihr 2. Heimspiel in dieser Saison. Der Gegner am Wochenende ist die SG Komet Villingen / Kegelfreunde Unterkirnach 1. Die SG steht mit 2 Siegen und 1 Niederlage besser da als unsere Männer und liegt dementsprechend auf Platz 3 der Liga. Mit dieser Konstellation wird es sicherlich ein sehr schweres Spiel für unsere Zweite. Dennoch werden sie alles geben, um die ersten Punkte in der Saison einzufahren.

Gemischte // Bezirksklasse West 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

In unserer gemischten Mannschaft kommen diese Saison überwiegend unsere Jugendspieler*innen zum Einsatz. Erfreulicherweise konnten sie die letzten beiden Auswärtsspiele gewinnen und stehen damit aktuell auf Platz 4 der Liga. Allerdings kommt am Samstag um 11:45 Uhr zum Heimspiel nun der Tabellenführer KSC Dittishausen. Ob unser Nachwuchs auch hier punkten kann, bleibt abzuwarten, Ziel ist es eher, dass sie gute Ergebnisse erzielen und vielleicht den ein oder anderen Mannschaftspunkt gewinnen.